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5 月 12 日、21—23 日，校党委副书

记过勇先后带队 、福建 问，并看

望 问当地校友。

在 期 ， 委常委、组织部部长

建发会见了过勇一行，并对清华大学长

期关 支持 经济社会发展表示感 。

过勇感 长期以来对清华大学发展

建设的支持，并与 委组织部副部长、

公务员 长 旭 出席清华大学 选

调生和青年校友 会。来自基层公共部

门、高校和 业的 20 名清华校友参加活

动，分享了在 工作生活情况和成长

心得。过勇表达了学校对奋 在 的

校友的问 ，并 校友们不 心、在

各个 位上贡献青春力 。 旭 肯定了

校友们在 的工作表现， 大家用实

际行动 力 改革发展。 委组织部常

务副部长张学伟，清华大学党委组织部副

部长、学生职业发展 导中心主任张 等

过勇赴浙江、福建访问并看望慰问校友
参加了活动。

在福建， 委常委、 门市委书记

会见了过勇一行。 对清华大学

长期关心支持 门发展表示感 ，肯定了

清华校友在 工作情况。过勇感 门市

长期以来对清华大学发展建设，特别是人

才工作的支持。在与 委组织部常务副部

长杨国 会 时，杨国 介绍了清华 进

生在福建的发展情况。双方 就进一步深

化人才培养等方面工作进行了交流探讨。

在福建期 ，过勇一行 先后 福 市

看望当地校友， 清华海 研究院、

门校友会 点单位 医药 有 公

调研并出席清华大学 门校友 会，

门火 高技术产业开发区调研并看望

当地校友。 委组织部副部长陈炎 ，

门市委常委、组织部部长陈 ，清华大

学党委组织部副部长、学生职业发展 导

中心主任张 等参加活动。δ᯦䰱㖇ε

清华校友三创大 是由清华校友总会

主办的全方位、多层次、无 地支持校

友和学生创新创业的大 系 活动，为有

创新精神和创业能力的校友们、师生们提

供展示、交流、融资和成长的 台，为愿

意 、 导、支持和 资创新创业项目

的校友们提供参与和对接的平台，推动

校的创新创业教育更上一层楼，为清华校

友创新创业提供更大的势能和动能，形成

的清华创业 。

自 2016 年首次举办以来，清华校友

三创大 今年已进入第五届， 计服务

第五届清华校友三创大赛拉开帷幕 激烈角逐进行时

3000 多校友创业项目，聘请 500 多名创

业导师、 集 150 多家 资机构、上 名

天使 资人，与 60 多个地方政府招商招

才机构保持密切的联系与合作。本届大

报名项目 930 个，创历史新高。

受新冠肺炎疫情影响，第五届清华校

友三创大 延期比 ，并及时调 为线上

线下相结合的形式组织比 ，当前，西安、

齐、东 、 、深圳、合 、广

、 、 、 、上海、 、临 、

福建、 西、 南、 、中国台 ，全

国各 区 点 举办如火如 ，预计 6
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月下 进入 区复 ，8 月举办总决

，9 月举办颁奖典礼。

疫情中的“三创”，广 联系与推介

校友科技抗疫 业， 集展示 101 家 援

校友科创 业 向科技部推 科技抗疫先

进成果 80 多个项目。其中国家重点研发

计划与国家科技重点专项项目 13 个，地

方科技计划项目 9 个，其他国家科技计划

项目 2 个 向外交部推 可用于 国外

抗疫的校友 业产 40 多项。

疫情期 ，本着服务创业 业的理 ，

清华校友三创大 同步开展线上公 课，

邀请产学研各界重 级导师讲授行业动

态、创业 点、分 实际问题，为创业

业蓄力续航。 至目前，公 课已 利举

办完成 13 期。

4 月 22 日至 5 月 8 日，三创大 联

手同方 打造的“清华校友三创大 首

期 —清苗计划”线上授课启动，20

个项目共计 40 位 创期校友参与了为期

6 天的创业 ，并邀请导师为项目进行

一对一 导。在同方大力支持下， 科

技、作业不 两家校友项目 请到中关

高新 业，并安 一家 业解决办公

场地问题。 

此外，清华校友三创大 同步参与组

织了科创中国系 活动，自第二期作

为联合承办方参与至今，已主导 6 期网上

， 选推 18 个优质校友项目与 172

个 资机构 / 资人对接。 三

清华校友总会召开第八届理事会
2020 年第一次常务理事会议

7 月 4 日上午，清华校友总会第八届

理事会 2020 年第一次常务理事会议通过

视频会议的方式在线 开。校务委员会副

主任、校友总会副会长韩 、袁驷、王

等 22 位常务理事出席会议。会议由校

务委员会副主任、校友总会副会长史

主持。

校友工作办公室主任、校友总会秘书

长 杰从重要会议、抗疫行动、宣 工作、

服务工作、日常联络、内部建设等方面

报了 年来的工作进展。目前校友办（校

友总会）的“十三五” 划工作总结已经

完成，“十四五” 划正在筹划过程中，

总会提出了建设“校友之家”的提案。

招办主任余 向常务理事们介绍了

学校推出的“强基计划”及新成立的五大

书院的相关情况，党办校办主任 振 介

绍了学校 110 年校 的筹 情况。

在讨论交流环节，各位常务理事围绕

校友工作、110 年校 、人才培养等议

题展开了热烈的讨论。

史 表示，在各位常务理事长期的

支持下，校友工作有了新的 。他希望

大家能 继续深度参与校友工作， 其希

望海外校友能 分发 影响力，在校友之

多做联络和交流。目前学校在人才培养

方面推出 多新的举 ，校友们 非常关

心，他建议秘书处发 联络作用，促成常

务理事与各个书院的院长进行交流，希望

各位常务理事有了进一步的了解后，能提

出具体的 导和建议。

最后经讨论，常务理事会责成秘书处

常务理事们的建议起草 110 年校

校友活动建议书并适时发布。   


